
fiNTERPELLANZA

NOV  AGGIO  17.12.20î8

Egregio  sign.Sindaco

Egregi  sígnorí  Municípa

Con !a presente,awalendomí  delle  facolìa'concesse  clalía LOC

Art.66  e dal rego!amento  comunaìe,mi  perrrìetto  dì ínterpellare

municipío  sul segaente  tema

Sentieío  che  da via PISS!N sale  verso  la píscina  della  clinica  d

riabilítazíone  e i! muro  a secco  spuntato  ín mezzo  al sentiero

Durarìtei  CC passatí  in dìverse  occasíoni,forse  troppe,ho  chìesto  a

munîcipío  spíegazíonì  su un muío  a secco  spuntato  come  un fungo

n mezzo  aí sopracitato  sentîero  e allo  sìato  pietoso  dello  stesso  sentìero

Per íi nquíola  pííma  yo!ta  nessuno  del muríícípío  ne era aí corrente,

a seconda  volta  avíebbero  incaricato  íl tecnico  comunale  di fare  uíi

sopíaluogo)dalìa  teíza  volta  ne ho sentite  di tuttíí  co!ori  óa parìe  de

alloía  capo  dicastero.  A- íl muro  era sotto,ma  sotto  a cosa non  si sa,B-il

muro  c'eía  gía'e  stato  ííprístínato  con qualche  sasso,

da uítírrio)peri  rnurì  a secco  non  occorre  domanda  dí costruzione

Ora víst;a che il îuío  non  e' mai  esistito  e che  fuorí  zona  secco  o non

secco  sí deve  fare  dornanda  al cantone  la mie  domande  sono

ce stafa  domanda  dí costuruzione?  Avete  fatto  tuttii  controlli  del caso?

Se è abusívo  e stata  faìta  la dornanda  ín sanatorìa?



Per que!!o  che  riguaída  íí sentíero  sono  state  fatte  del[e  misurazíoni  per

I confiríí,  si faía'  înter'venire  !a protezione  civile  per  i lavori,è  stato  rrìesso

un car'íello  che ne proibiva  íl passaggío,  a tuttoggí  i[ sentíero  e ancora

impraìicabiíe  neanche  píowisoríamente  e non  esíste  piu'  nessun  carìeílo

Che ne segnaíì  í! peíìcolo.

La rma óonìaríJa  è: volete  far  passaíe  ancora  4 anní  per  glí ínterventi  e

nel fraìî:empo  aveìe  intenzione  Ji chiudere  ií passaggio  a questo  sentiero?

Ringrazìo  per  !a co[!aborazione,  porgo  i míglíorí  saluti

Delnìeníco  ne  '

f


